
Saint Laurent du Var : L' immobilier passe à la vitesse supérieure

Écrit par saintlaurentduvar.net - Mis à jour Lundi, 25 Septembre 2023 11:04

  

En 2016, France 2 affirmait  que notre ville était bétonnée à 89 % . ..

  

      

  

En 2019, Joseph Segura indiquai t que le préfet était à l'origine des nouveaux immeubles et
qu'il allait porter plainte contre certaines nouvelles constructions. L'accusé affirmait, quant à lui,
que le PLU autorisait ces permis de construire.

  

  

Force de constater, que 4 ans après, personne n'arrive à arrêter les nouvelles constructions. Le
duo mairie-préfecture asphyxie la ville et dans tous les quartiers. La Baronne où un lotissement
est en train de se construire, mais aussi au centre ville avec l'excuse de la rénovation du square
Benès. Nous ne vous parlons pas du méga-immeuble entre la nationale 7 et le bord de mer.
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https://www.francetvinfo.fr/monde/environnement/mediterranee-du-beton-a-outrance_1298035.html
https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.francetvinfo.fr%2Fmonde%2Fenvironnement%2Fmediterranee-du-beton-a-outrance_1298035.html&amp;data=05%7C01%7C%7C9dd7ad5a71c44005e4da08dbbd24d21a%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638311738053042648%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&amp;sdata=Y3LAVwULDW2MW0AAmCKcP7H1bsL8%2BiZgELteEwdyI4A%3D&amp;reserved=0
https://youtu.be/aJ9uyUxK3bs?si=bUBJzzqiZNzBKp0n
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Sur l'avenue Saint-Exupéry et son prolongement (Bd Ossola) où pas moins de 3 complexes
immobiliers sont plus au moins avancés... etc
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    Nous étions à 89 % .... que dire 7 ans après!    Plus personne  n'arrive à  circuler, quelque soit l'heure.  On nous promet untéléphérique...pour aller au Cadam. Une idée de génie pour un égo surdimensionné,  Un tramau niveau de la N7... pour les quelques habitants qui habitent au bas de la ville et bien sûr, Cap3000.     Cela suffira-t-il ? Pas sur!    Que dit notre Jo local? Le maire est aux abonnés absents préférant mentir sur l'avancementdes travaux suite à la tempête Alex ou montrer ses discussions par Zoom avec Bruno Le Mairealors que les constructions dans sa ville se multiplient à vitesse grand V et que la circulation(pourtant une de ses priorités électorales) marche au ralenti... Aucune communication!    On en reparlera surement dans 3 ans lors des élections municipales pour caresser dans le sensdu poil l'électeur, en promettant "monts et merveilles"  tout en  lui montrant un Square Benèsneuf avec un immeuble à la place d'une école et d'un centre de santé...    
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